



Luziaschule Berge

-Kath. Grundschule der Stadt Meschede-

Herstweg 3 • 59872 Meschede-Berge • Tel: 02903-41266 • Fax 02903-41267

E-mail: luziaschule-berge@t-online.de Homepage: www.luziaschule-berge.de



*„Vom Himmel in die tiefsten Klüfte
ein milder Stern herniederlacht,
vom Tannenwalde steigen Düfte
und hauchen durch die Winterlüfte
und Kerzenhelle wird die Nacht.“*

(Theodor Storm)



*Wir wünschen Ihnen von Herzen
frohe und gesegnete Weihnachten
und ein friedvolles, gesundes und gutes Jahr 2024.*



Elternbrief V

Liebe Eltern,

am kommenden Mittwoch, 20.12.2023 ist der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien. Unseren Abschlussgottesdienst feiern wir in der 1. Stunde in der Luziakirche. Der Unterricht endet für alle laut Stundenplan, allerdings spätestens nach der 5. Stunde. Eine an diesem Tag eventuell ausfallende 6. Stunde wird vorgearbeitet. Die Betreuungsangebote „8-1“ und der Ganzttag finden natürlich an diesem Mittwoch noch statt, dann gibt es auch in unserer OGS Weihnachtsferien. Erster Schultag im neuen Jahr ist Montag, der 08.01.2024.

Bevor wir in die Ferien gehen, habe ich nur noch zwei Informationen, die ich Ihnen gern weitergeben möchte. Zunächst einmal zitiere ich aus einer E-Mail der RLG, die alle Fahrschüler:innen betrifft:

„zum 1. Januar 2024 werden wir die Chipkarte als neue Vertriebsform einführen. Dies ist gesetzlich für die Ausgabe von Deutschlandtickets alternativ zum Handyticket vorgeschrieben. Daher werden wir alle Schülerinnen und Schüler, für die Sie bei uns das Deutschlandticket Schule bestellt haben und die nicht das eTicket auf dem Smartphone nutzen, zu diesem Zeitpunkt mit Chipkarten und nicht mehr mit Tickets-to-print (Papiertickets) ausstatten. Damit dies rechtzeitig zum Jahreswechsel gelingt und um den Verwaltungsaufwand möglichst gering zu halten, werden wir die Chipkarten direkt zu den Schülerinnen und Schülern nach Hause schicken. Die Auslieferungen der Chipkarten, die ab 01.01.2024 gültig sind, startete in dieser Woche. Die persönlichen Angaben (Name, Vorname, Geburtsdatum, Gültigkeit, Schule) befinden sich nicht optisch sichtbar auf den Karten, sondern sind elektronisch in den Chips gespeichert. Anbei erhalten Sie eine optische Darstellung unserer Chipkarten.“

Hier noch einige ergänzende Hinweise:

- Es erhalten alle Schülerinnen und Schüler, die zum Stichtag 06.10.2023 mit einem Deutschlandticket als Papierticket in unserem Vertriebssystem enthalten waren, eine Chipkarte. Dies gilt auch, wenn Sie Verträge nach diesem Stichtag bei uns gekündigt haben!
- Schülerinnen und Schüler, die ab 07.10.2023 bei uns angelegt wurden, erhalten ebenfalls eine Chipkarte, wenn sie noch nicht wieder gekündigt wurden.
- Eine Aufstellung der ausgelieferten Chipkarten für Ihre Schule(n) werden wir Ihnen in Kürze zusenden.
- Falls Chipkarten nicht zugestellt werden können, erhalten wir diese evtl. als Rückläufer zurück. Diese würden wir sammeln und an Sie weiterleiten, damit Sie sie an die Schülerinnen und Schüler weitergeben können.
- Bei der Weitergabe ist darauf zu achten, dass Chipkarten und Anschreiben nicht voneinander getrennt werden, um sie korrekt zuweisen zu können.
- Sollten die Chipkarten nicht rechtzeitig zum Jahreswechsel oder spätestens zum Schulbeginn am 08.01.2024 vorliegen, benötigen wir möglichst kurzfristig entsprechende Hinweise von Ihnen.
- In jedem Fall werden wir das Fahr- und Prüfpersonal der RLG und unserer Partnerunternehmen auf eine kulante Vorgehensweise in der ersten Schulwoche nach den Weihnachtsferien hinweisen.

- Beim Verlust einer Chipkarte werden künftig 10 Euro Gebühr anfallen. Diese sind wie bisher vorab zu entrichten, nach dem Zahlungseingang senden wir Ersatz-Chipkarten an die Schülerinnen und Schüler oder wahlweise an Sie bzw. die Schulen.
- Ein Pfand auf die Chipkarten wird nicht erhoben, d.h. bei Abgängen besteht keine Rückgabepflicht für die Chipkarten. Zur Ressourcenschonung bitten wir Sie jedoch trotzdem, nicht mehr benötigte Chipkarten, die Ihnen zugehen, an uns weiterzuleiten.“

Die Realschule Eslohe bittet um den Hinweis an die Eltern unserer Viertklässler:innen, dass die Schule keine Flyer mehr produziert und verteilt. Alle wichtigen Hinweise zur Schule und zum Übergang sind nun auf der Homepage der Schule zu finden.

Wir sind dankbar, dass wir das Schuljahr bislang anregend und mit zahlreichen schönen Veranstaltungen wie z. B. den Ausflügen der Kulturstrolche, dem Besuch von „Emil“, einer Autorinnenlesung, Aufführungen unserer Theater-AG und vielem mehr gestalten und erleben konnten. In Gedanken sind wir bei denen, die gerade Krieg und Terror erleiden und vor allem bei den Kindern, die deswegen -nicht wie wir- die Schule besuchen können und kein anregendes und schönes Schulleben erfahren, wie es allen Kindern doch zustehen sollte!

Wir wünschen allen

GESUNDHEIT, ERHOLSAME FERIEN,

EIN FROHES WEIHNACHTSFEST UND EIN GUTES NEUES JAHR!

Für das Kollegium der Luziaschule

Anja Freifrau von Fürstenberg, Rektorin